

第 21 回

パートナーとの距離感...///



皆さん、こんにちは。今回は監査法人のパートナーについてお話をしたいと思います。皆さんは監査法人のパートナーについて、どのような印象をお持ちでしょうか。パートナーは監査法人の中でも超優秀で、あまりジュニアレベルの人が直接お話をすることがないのかな・・・という印象はありませんか。私は監査法人に入る前はそのような印象を持っていました。実際、アークに入所してみると全く異なりました。

アークでは往査先で仕事をするときは、ジュニアからパートナーまで現場に行き、作業を行います。そして、パートナーも含めた監査チーム全員で監査調書を作成します。したがって、日頃の監査業務においてパートナーとも



直接コミュニケーションを取りながら仕事を行うため、距離感はそこまで遠くないと感じています。

アークのパートナーはとても優秀な人が多く、そのような方々と同じ現場で働くことができるため、充実



した日々を送れています。アークに途中で入社された人に話をお伺いすると、パートナーが現場に来て、調書を作ることに驚かれる人もいらっしゃいます。

アークでのパートナーも含めた全員で調書を作成するのは法人の特徴であると思います。

監査業界で長年活躍されてきたパートナーと身近に仕事できるのもアークの魅力の一つではないでしょうか♪